Patronato Municipal de Latacunga festejó la Mama Negra del Hogar de Ancianos Instituto Estupiñán



El 6 de septiembre de 2024, el Patronato Municipal de Latacunga formó parte de la tradicional celebración de la Mama Negra en el Hogar de Ancianos Instituto Estupiñán. El desfile, que duró aproximadamente dos horas, partió desde el Municipio de Latacunga y recorrió las calles Sánchez de Orellana y Juan Abel Echeverría, hasta culminar en San Sebastián, acompañado por la calidez y alegría de la ciudadanía que presenció este colorido evento.

El objetivo de esta iniciativa fue visibilizar ante la comunidad las condiciones de nuestros adultos mayores, promoviendo su inclusión y participación activa en las tradiciones locales. Los abuelitos fueron los protagonistas de la comparsa, personificando a figuras emblemáticas como la Mama Negra, el Ángel de la Estrella, el Rey Moro, el Capitán, el Abanderado, entre otros. La emoción y el orgullo de los adultos mayores se hicieron evidentes en cada paso del desfile, al recibir el cariño y los aplausos de la ciudadanía, quienes valoraron su esfuerzo por mantener vivas nuestras tradiciones.

El evento contó con la presencia de diversas autoridades de la ciudad, entre ellas el alcalde Fabricio Tinajero, la presidenta del Patronato Municipal, Carmen Cárdenas, la vicealcaldesa María Esther Veloz, así como concejales y delegados municipales.

Carmen Cárdenas, presidenta del Patronato Municipal, expresó su alegría por el éxito del evento: "Nos sentimos muy orgullosos de haber logrado una representación tan significativa de esta fiesta tradicional con nuestros abuelitos. El cariño y el abrazo de la ciudadanía hacia ellos han llenado sus corazones, recordándoles lo valiosos que son para nuestra comunidad".

Por su parte, el alcalde Fabricio Tinajero destacó la importancia de esta celebración inclusiva: "Los latacungueños estamos muy contentos de que el Patronato Municipal haya asumido este desafío con tanto compromiso. Queremos que nuestros adultos mayores vivan sus años con dignidad, rodeados de cariño y afecto por parte de toda la ciudad".

La comunidad también expresó su gratitud. María Lucrecia Ortega, residente de Pastocalle, sugirió que esta hermosa tradición continúe cada año: "Lo que han hecho con los abuelitos es maravilloso. Me encantaría que esta fiesta se mantenga, incluyendo a niños, ancianos y mujeres del cantón".

Carmita Corrales, habitante de San Felipe, mostró su emoción: "Es muy hermoso ver cómo nuestros abuelitos, a pesar de su vulnerabilidad, son parte de esta tradición tan querida. El amor y ternura que se les brinda nos llena de alegría".

Finalmente, Ana Sarzosa, vecina de La Merced, agradeció a las autoridades por su esfuerzo: "Felicito a la presidenta, Carmita Cárdenas, por esta iniciativa. Es la primera vez que veo una Mama Negra del Hogar de Ancianos y me emociona profundamente ver a los abuelitos tan felices. Es una experiencia inolvidable".

Juntos, uniendo sueños y sirviendo con el corazón, el Patronato Municipal de Latacunga reafirma su compromiso de seguir dignificando la vida de nuestros adultos mayores a través de la inclusión, el respeto y el amor.

Contacto de prensa:

Santiago Esparza, Analista de Producción y Cobertura

Teléfono: 099 986 7331

Mail: comunicacion.patronatomunicipal@gmail.com